



1月の「みんなDEスポーツinみさと」は、文化公園体育館で『ニュースポーツ』を中心に 皆さんと一緒に楽しみたいと思います。

パラリンピックでおなじみの“ボッチャ”。囲碁の町で考案された“囲碁ボール”。フィンランド生まれのボウリングのような“モルック”（室内用に手作りしてみました）に加え、市内の他施設から“フロアカーリング”と“シャッフルボード”をお借りして来ました。是非一度体験してみてください。

参加は、親子でも、お友達同士でも、もちろん お一人でもOKです。「見学」の“みる”スポーツ也大歓迎です（お待ちしております!）。

ニュースポーツを一緒に楽しみましょう

- 日時 令和7年1月9日・16日・23日・30日（全4回 毎週木曜日）
午後7時～9時
- 会場 三郷文化公園体育館
- 参加料 なし（運動のできる支度、室内履をご用意ください）
お持ちのやりたいスポーツ用具がありましたら、ご持参ください。
- 保険 公民館総合保障制度を適用します。
- 申込他 申し込みは特に必要ありません。直接、文化公園体育館へお越しください。
参加できる日のみの参加でも大丈夫です（お気軽に）。
- その他 子ども達だけの参加の場合、初回の受付時に親御さんの同席をお願いします。
- 問合せ先 三郷公民館 電話77-2109